



# PROJET EOLIEN

## COLLINES DU NORD TOULOUSAIN



### Cahier d'acteur n°3 Commune de Vacquières

Madame le Maire, Mesdames, Messieurs les élus,

Nous vous remercions de la transmission du cahier d'acteur de la commune de Vacquières dans le cadre de la concertation préalable volontaire que Voltalia a organisée du 25 septembre au 6 novembre dernier sur le projet éolien Collines du Nord Toulousain, situé sur la commune de Villemur-sur-Tarn (31).

Les éléments que vous portez seront intégrés dans le bilan de la concertation et viendront alimenter notre réflexion sur les suites à donner à ce projet.

L'étude d'impact d'un projet éolien intègre notamment un volet faune et flore, un volet paysager et une étude acoustique qui ont pour objectif d'assurer la meilleure intégration du projet dans son environnement de manière à en réduire ses impacts au maximum.

Le dialogue avec l'ensemble des parties prenantes est un élément essentiel pour chacun des projets que nous développons. Pour ce projet éolien, il a été engagé entre le printemps et l'automne 2021, avant le lancement des études, et s'est depuis poursuivi avec les principaux représentants des territoires concernés.

La démarche de concertation préalable volontaire que nous avons organisée sous l'égide de garants de la CNDP s'inscrit dans cette démarche de dialogue et a permis de débattre de l'opportunité, des enjeux et caractéristiques précises du projet, des deux scénarios d'implantation, de leurs retombées locales et des alternatives permettant de produire une quantité d'électricité équivalente.

Le sujet des retombées locales directes pour les acteurs du territoire était également mis aux échanges dans cette concertation. Vous trouverez des éléments sur ce sujet dans les documents de concertation qui sont en ligne sur le site internet du projet.

Si le projet se poursuit à l'issue de la concertation, de nouvelles actions viendraient compléter cette démarche et approfondir la définition de retombées locales.

Nous vous prions de recevoir, Madame le Maire, Mesdames, Messieurs les élus, nos plus sincères salutations,

L'équipe projet

7 novembre 2025